

Verkehrssicherheit

Die schulische Verkehrserziehung liegt in der gemeinsamen Verantwortung der Lehrkräfte und der Verkehrsinstruktoren der Polizei. Oberstes Ziel der Verkehrsinstruktion ist es, Unfälle, insbesondere Kinderunfälle, vermeiden zu helfen. Dies geschieht hauptsächlich durch stufengerechten, praktischen und theoretischen Verkehrsunterricht. In der Regel besucht der Verkehrsinstruktor jede Klasse einmal pro Jahr. In der 6. Klasse wird die Veloprüfung durchgeführt. Weitere Informationen zur Verkehrsinstruktion finden sich auf www.ferox.ch.

Wichtig: Der Schulweg liegt in der Verantwortung und Zuständigkeit der Eltern. Dies gilt auch für den Weg zwischen der Schule und der Tagesbetreuung.

Verkehrstreifen

Jedes Kind des Kindergartens erhält einen persönlichen, orangefarbenen Verkehrstreifen, jedes 1. Klass-Kind einen gelben. Die Verkehrstreifen sollten auf dem Schulweg immer getragen werden, um die Sichtbarkeit und damit auch Sicherheit der Kinder zu erhöhen.